

Regierungsrat

*Rathaus/Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch*

Bundesamt für Statistik
Espace de l'Europe 10
2010 Neuchâtel

23. September 2008

Anhörung zum Verordnungsentwurf zum Bundesgesetz über die eidgenössische Volkszählung

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Brief vom 31. Juli 2008 hat uns das Eidgenössische Departement des Innern eingeladen, uns im Rahmen einer Anhörung zum Verordnungsentwurf zum Bundesgesetz über die eidgenössische Volkszählung zu äussern.

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Meinungsäusserung.

Die neue Volkszählung mit Registerzählung und Stichprobenerhebung ist durch das neue Volkszählungsgesetz geregelt. Die nötigen Ausführungsbestimmungen sind in der Verordnung über die eidgenössische Volkszählung klar und eindeutig beschrieben. Wir haben inhaltlich keine Bemerkungen dazu.

Leider bringt das neue System Datenlücken auf kantonaler und kommunaler Ebene hervor, welche auch mit einer Aufstockung der Stichprobe nicht geschlossen werden können. Wir bedauern dies nach wie vor.

Für unsere statistischen Auswertungen und Analysen wurde für die Volkszählung 2000 vom Bundesamt für Statistik ein Statistiktool „Superstar/Supercross“ gratis zur Verfügung gestellt. Hier fordert der Kanton Solothurn absolute Kontinuität in der Geschäftspraxis.

Wir bedanken uns für die Gelegenheit zur Stellungnahme.

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

Regierungsrat Peter Gassler

Frau Landammann
Rathaus / Balmüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

sig. Andreas Eng

Staatsschreiber